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珠海高新技术产业开发区管理委员会关于
市政协第九届五次会议第 20210210号

提案会办意见的函

市教育局：

周宇鑫委员提出的《关于中小学生夏季校服改用速干面料

的提案》（第 20210210 号）提案收悉。经认真研究，我单位会

办意见如下：

我区现有中小学校 11所，共有中小学生 15230人，体量较

小，未单独进行校服招投标采购工作。为确保区内中小学生校

服质量，加强对学生校服的管理，我区参照使用香洲区学生校

服招投标结果，按同一款式、同一面料、同一价格，由校服中

标供应商为我区学生提供统一的校服。

周宇鑫委员提出的为中小学生夏季校服选用优质的速干布

料，并在关键部位做加固设计和透气设计，增加衣服的耐用性

和透气性的建议很好，我区教育部门将充分考虑委员的建议，

在下一次校服采购过程中，注重校服布料及设计，确保学生校

服优质、耐用、干爽。

珠海高新技术产业开发区管理委员会



—2—

专此函达。

珠海高新技术产业开发区管理委员会

2021年 4月 25日

（联系人及电话：黄亚兰，3629088）

公开方式：主动公开

抄送：市政协提案委、市政府办公室。


